

- Quelle responsabilité l'Etat a-t-il dans l'économie du pays?

- Nomme et explique les deux attitudes opposées que l'Etat peut adopter concernant sa politique économique.

- Quels sont les partis politiques qui défendent plutôt l'interventionnisme de l'Etat dans l'économie?

- Et quels sont ceux qui favorisent plutôt une politique économique libérale?

- Pourquoi, même si elle le souhaitait, la Suisse ne pourrait-elle pas mener une politique économique strictement keynésienne (interventionniste)?

- Quelle politique économique est menée par la plupart des pays du monde aujourd'hui?

- Donne un exemple où le désengagement de l'Etat en Suisse est visible.

La politique économique (suite)

- En quoi notre fiscalité intéresse-t-elle de riches étrangers (et des entreprises étrangères) ?

- Explique quel intérêt Johnny Halliday et Michael Schumacher ont à s'installer en Suisse.

- Quels domaines bénéficient encore d'une politique économique interventionniste de l'Etat en Suisse et comment cela se concrétise-t-il ?

- Pourquoi le DFE (Département fédéral de l'économie) a-t-il comme priorité d'accroître les échanges avec l'étranger et d'aider les pays en développement ?

- Pourquoi une autre des priorités du DFE est-elle l'augmentation de la concurrence entre les entreprises ?

- En Suisse, les dépenses publiques représentaient 32,9% du PIB en 2010, contre 56,1% en France et 57,9% au Danemark. Qu'est-ce que cela signifie concernant la politique économique helvétique ?
